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I N F O R M A T I O N I0200/14  
 
Beratung Tag Behandlung 
   
Der Oberbürgermeister 16.07.2014 nicht öffentlich 
Betriebsausschuss Kommunales 
Gebäudemanagement 09.09.2014 öffentlich 

Kulturausschuss 17.09.2014 öffentlich 
Betriebsausschuss SFM 23.09.2014 öffentlich 
Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr 25.09.2014 öffentlich 
Stadtrat 02.10.2014 öffentlich 
 
 
Thema: Sachstand Fortschreibung Städtebaulicher Rahmenplan Rotehorninsel 
 
 
In der Sitzung des Stadtrates am 10.10.2013 wurde der Antrag A0082/13 beschlossen: 
 
„Der Oberbürgermeister wird beauftragt, zur Vorbereitung der Beschlussfassung durch den 
Stadtrat im Dezember 2013 den Rahmenplan zur weiteren Entwicklung vom Stadtpark 
Rotehorn zu aktualisieren und entsprechend anzupassen sowie visionär und ideenreich 
fortzuschreiben.“ 
 
In der Stellungnahme der Verwaltung S0157/13 wurde bezüglich der Terminsetzung dargestellt, 
dass für die Aktualisierung bzw. Fortschreibung des Städtebaulichen Rahmenplanes 
Rotehorninsel 2013 keine finanziellen Mittel für die Beauftragung eines Planungsbüros zur 
Verfügung stehen und dass daher die Beauftragung erst im Haushaltsjahr 2014 eingeordnet 
werden kann.  
 
Ziel zu diesem Zeitpunkt war es, den aktualisierten Städtebaulichen Rahmenplan Rotehorninsel 
im III. Quartal 2014 dem Stadtrat vorzustellen. 
 
Nach entsprechender Bereitstellung finanzieller Mittel erfolgte im Mai 2014 die Beauftragung 
eines Planungsbüros. Der Bearbeitungszeitraum erstreckt sich, einschließlich der erforderlichen 
Abstimmungen, bis November 2014. Vorteil der Bearbeitung zum jetzigen Zeitpunkt ist die 
Möglichkeit der Einarbeitung des diesjährigen Standes der Auswertung des 
Hochwasserereignisses 2013, der Entwicklungen u.a. zur Vermarktung der Hyparschale sowie 
des Verlängerten Strombrückenzuges. 
 
Der aktualisierte / fortgeschriebene Städtebauliche Rahmenplan Rotehorninsel kann 
voraussichtlich im I. Quartal 2015 in den Ausschüssen vorgestellt und dem Stadtrat zur 
Beschlussfassung vorgelegt werden. 
 
 
 
Dr. Dieter Scheidemann 
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